

L'observatoire O'API day sur la prise en charge du diabète en ambulatoire livre ses premiers résultats d'inclusion

Chaque année, près de 10 000 nouveaux patients diabétiques sont équipés d'une pompe à insuline. Parmi eux, certains bénéficient d'une mise sous pompe à insuline en ambulatoire. Précurseur de cette approche depuis 5 ans, ORKYN', entreprise d'Air Liquide Healthcare et acteur de référence de la prestation de santé à domicile, lance l'observatoire O'API day pour mesurer l'impact de la mise sous pompe en hôpital de jour, en conditions standardisées.

A l'occasion du congrès annuel de la SFD, ORKYN' a présenté les résultats intermédiaires d'inclusion de l'observatoire O'API day. Cet observatoire a pour ambition d'apporter des éléments concrets et chiffrés sur l'impact de l'ambulatoire dans l'organisation des soins en diabétologie et sur le bénéfice apporté au patient. Les enseignements de cet observatoire seront interprétables dans un contexte standardisé limitant les biais, puisque la prise en charge du patient est assurée par un prestataire unique.

Les premières inclusions de cet observatoire ont débuté au sein de 33 hôpitaux répartis sur toute la France.